



## ENCUENTRO



**El Instituto de Neurociencias reúne a los alumnos de sus másteres.** El Instituto de Neurociencias de Castilla y León reunió ayer a los estudiantes que han asistido a los másteres en Neurociencias y en Trastornos de la Comunicación y al doctorado en Neurociencias, con mención de calidad. También acudieron al encuentro los participantes en el curso desarrollado con la Universidad de Connecticut y en el título de Experto en Audiología y los coordinadores de estos estudios. /BARROSO